

## **La vida no es siempre fácil.**

**SIEMPRE** solía vivir la vida, claro, cuando era joven. Ahora tengo 35 años y tengo 3 hijas. Mi vida nunca ha sido fácil: he tenido que luchar y trabajar para poder tener comida y una casa.

Cuando necesitaba a mis padres no estaban porque habían muerto por un accidente de tráfico. Pasaban y pasaban los años, cada vez me daban más ganas de poder tener a mis padres al lado mía ayudándome y queriéndome.

Mi hija Natalia fue la primera y siempre estábamos juntas, y ahora prefiere estar con sus amigas.

Mi segunda hija es Daniela, tiene 6 años y estamos siempre juntas, incluyendo a Laura (mi hija pequeña).

Cuando estamos las cuatro juntas es todo de mariposas, por eso me llamo así. Voy a disfrutar con mis hijas todos los días de ahora en **ADELANTE**.

**Mariposa.**